

ANALISIS SEKTOR EKONOMI POTENSIAL DI KABUPATEN MAGELANG PERIODE 2007-2012

Intisari:

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menganalisis perubahan dan pergeseran struktur di daerah Kabupaten Magelang; (2) menganalisis sektor basis dan non basis di daerah Kabupaten Magelang; (3) menganalisis pola perekonomian di daerah Kabupaten Magelang; (4) menganalisis sektor-sektor mana yang potensial untuk dikembangkan sebagai penunjang pertumbuhan ekonomi Kabupaten Magelang. Penelitian ini berbasis pada data-data sekunder; yakni data-data PDRB baik menurut kabupaten/kota maupun menurut lapangan usaha yang bersumber dari BPS. Alat analisis yang dipergunakan adalah analisis *Shift Share*, analisis *Location Quotien*, analisis Typologi Klasen, dan analisis Gravitasi.

Berdasarkan hasil analisis diketahui pada analisis *Shift Share* pertumbuhan Proporsional sektor yang akan berspesialisasi pada sektor yang tumbuh lebih cepat ditingkat provinsi yaitu Sektor Pertambangan dan Penggalian, Sektor Industri Pengolahan, Sektor Listrik Gas Dan Air Minum, Sektor Bangunan/Konstruksi, Sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran, Sektor Pengangkutan dan Komunikasi, Sektor Keuangan, Persewaan dan Jasa Perusahaan, dan Sektor Jasa-jasa. Pada pertumbuhan Diferensial sektor yang tumbuh lebih cepat dibanding provinsi yaitu Sektor Pertambangan dan Penggalian, Sektor Bangunan/Konstruksi, dan Sektor Jasa-jasa Dan Analisis *Shift Share* pergeseran bersih yang sektor termasuk dalam kelompok progresif (maju) yaitu Sektor Pertambangan dan Penggalian, Sektor Bangunan/Konstruksi, dan Sektor Jasa-jasa.

Selanjutnya berdasar hasil analisis LQ yang merupakan sektor basis di Kabupaten Magelang yaitu Sektor Pertanian, Sektor Pertambangan dan Penggalian, Sektor Bangunan/Konstruksi, Sektor Pengangkutan dan Komunikasi, dan Sektor Jasa-jasa. Pada hasil analisis Typologi Klasen Kabupaten Magelang berada pada Kuadran III yaitu daerah berkembang cepat. Untuk hasil analisis Gravitasi kabupaten yang mempunyai keterkaitan paling kuat dengan Kabupaten Magelang yaitu Kabupaten Temanggung yang memiliki rata-rata Gravitasi sebesar 1,597,055,867. Untuk kesimpulannya sektor yang potensial untuk dikembangkan sebagai penunjang pertumbuhan ekonomi Kabupaten Magelang yaitu sektor Pertambangan dan Penggalian, Sektor Bangunan/Konstruksi, dan Sektor Jasa-jasa.

Kata Kunci: Potensial Ekonomi, Sektor Basis dan Non Basis, Analisis *Shift Share*